



## El lío de Monómeros



**AMYLKAR ACOSTA**  
12 de septiembre de 2021 12:00 AM

[@ELUniversalCtg](#)



Se ha armado un lío de padre y señor mío, a raíz de la decisión de la Superintendencia de Sociedades de asumir el control de la empresa Monómeros colombo venezolanos S. A. según consta en el expediente que le abrieron, para, supuestamente, "subsana una situación crítica" de la misma, la cual podría llevarla a la iliquidez, a la insolvencia y a la imposibilidad de "seguir desarrollando su operación normal" y según la misma "se presume que entrará a incumplir con los pagos de sus obligaciones".

En un Editorial de El Heraldo se registró el hecho de que en el año 2005 la empresa había alcanzado "uno de los mejores balances. Sus ganancias registraron un récord en toda su historia". Y justamente, después de conocerse semejante balance, el Gobierno colombiano decidió vender su participación accionaria en la empresa. Como se dice coloquialmente, ya que esta fiesta está tan buena, vámonos para otra.

En efecto, en el afán privatizador de los activos y participaciones en empresas del Estado, inspirado en el credo neoliberal, se le ofreció al entonces presidente Hugo Chávez, cuando todavía la relación entre los dos países estaba en los gozosos, que ejerciera el derecho de preferencia para la adquisición de las acciones de **Ecopetrol**, y del IFI, a través de la estatal venezolana Pequiven, ya que era su decisión venderlas, proceso este que se finiquitó en 2006.

La intervención por parte de la Superintendencia a Monómeros estuvo antecedida de varios hechos que la toman más compleja e impredecible en las consecuencias que se pueden derivar de la misma.

Como se recordará, el 23 de febrero de 2019 Nicolás Maduro rompió sus relaciones con el Estado colombiano. En tales circunstancias y amparado en el reconocimiento que le dispensó el Gobierno colombiano y protegido por el mismo Juan Guaidó, en desarrollo de su estrategia "Plan país" para "recuperar activos venezolanos", tomó por asalto la Junta directiva de Monómeros, destituyeron al gerente Pedro Lugo y pusieron en su lugar a Guillermo Rodríguez, quien actualmente funge como tal.

Con la llegada de Joe Biden a la Casa Blanca el escenario es otro y la estrategia para poner fin al régimen dictatorial de Maduro por parte de la oposición venezolana también es otro. La oposición venezolana al gobierno de Maduro pasó de la confrontación al diálogo. Y justamente cuando uno de los puntos acordados es el la "necesidad" del "rescate" de los activos congelados en el exterior, se apresuró la Superintendencia a dar este paso en falso con el cual se le pone un torpedo a dichas conversaciones.

\*Miembro de Número de la ACCE.

### Más Leído

sep 12 - 06:45  
[Video] Incendio dejó daños en apartamento de Los Cedros en Manga

sep 12 - 07:28  
Accidente en moto: pareja fallece en la vía Talaigua Nuevo - Santa Ana

sep 12 - 09:06  
[Fotos] Ni una lesión le impidió ser la nueva Srita. Región Caribe

sep 12 - 15:19  
Vitamina A: estos son sus grandes beneficios para la salud y la belleza

sep 12 - 07:45  
Se despliega el tejido que empaquetará el Arco de Triunfo de París

**MULTIMEDIA**

[Video] Cuatro razones por las que el 11S cambió el curso de la historia

[Video] ¿Cae meteorito en Barranquilla? Esta es la verdad

[Video] Previa partido Colombia vs Chile

**El Universal en Google News**

Más información en tus manos con solo un click.

[SEGUIR](#)

**TEMAS**

0 comentarios Ordenar por [Más antiguos](#)

[Plugin de comentarios de Facebook](#)
[Tabla Feed](#)

**¡Es hora de limpiar su PC!**  
Repara y corrige todos sus errores Windows con PC Cleaner  
pchelpsoft.net | Patrocinado

**¿Cuánto dinero te puede generar una inversión de 900.000 Pesos en CFD...**  
Trading Tale | Patrocinado

**Ana del Castillo estaría estrenando pareja, ¿de quién se trata?**  
En redes sociales circuló una imagen donde a la cantante se le ve cariñosa con un hombre.  
El Universal

**Médicos desconcertados: el nuevo aceite de CBD que arrasará en COLOMBIA**  
Health Benefits | Patrocinado